

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El exjefe de la Policía tendrá un expediente disciplinario

G.C. 19/05/2016

El portavoz del gobierno socialista en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, pidió ayer «cautela y prudencia» ante la sentencia que absuelve al exjefe de la Policía Local, Lorenzo Humánez, porque «nuestra obligación es ser prudentes hasta tener una información firme del juzgado», ya que, de momento, no cuentan con el dictamen judicial de forma oficial. No obstante, Gómez señaló que la sentencia «no evita el expediente disciplinario» que el alcalde anunció que abriría por las contradicciones entre lo que narró Lorenzo Humánez en la comisión sobre la información reservada y lo que declaró en la vista oral el pasado 9 de mayo. Por otro lado, el gobierno local «no se plantea» la posibilidad de que Lorenzo Humánez vuelva a ser jefe de la Policía Local por la pérdida de confianza ante la contrariedad «de lo dicho en la comisión y en el juzgado», dijo.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

El PSOE afirma que la absolución de Humánez no evita el expediente

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 19.05.2016 - 05:01

El portavoz del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez (PSOE), lanzó ayer un mensaje de "prudencia" y "cautela" tras conocerse la sentencia que absuelve al exjefe de la Policía Local, Lorenzo Humánez, de un delito contra la libertad sexual. Gómez indicó que la información con la que ahora mismo cuenta el Consistorio es incompleta, pues "no tenemos una sentencia firme, no sabemos si es recurrible, aunque parece que sí, con lo cual nuestra obligación es ser prudentes y esperar a una comunicación directa de la misma por parte del juzgado, algo que vamos a solicitar". El portavoz socialista señaló que, "a nivel personal, nos alegramos de la sentencia", pero avanzó que, "independientemente de la misma, no evita el posible expediente disciplinario que ya comunicó el alcalde que se iba a abrir a raíz de las contradicciones manifestadas por el exjefe de la Policía Local durante su declaración judicial con respecto a lo que declaró durante la instrucción del expediente de información reservada abierto por el Ayuntamiento".

"Creo que son dos caminos diferentes -puntualizó-. Siempre hemos respetado la presunción de inocencia, pero una cosa es la vía judicial y otra la administrativa". Gómez explicó que una vez que conozcan "los pormenores y los contenidos del fallo judicial en cuanto a hechos probados, tendremos que trasladarlo al plano disciplinario para tomar la decisión que corresponda, en función de las posibles faltas más o menos graves que hubiera, como todo lo que se está hablando de si se utilizó el teléfono móvil oficial o el tema de la placa". Con relación a la situación personal del agente, el portavoz aseguró que a lo largo de los últimos días "se le ha hecho daño desde el punto de vista moral", y añadió que, "como persona, siempre va a ser más llevadero para él que quede demostrada su inocencia en un caso como éste, cosa de la que nos alegramos". Sobre la posible restitución en el cargo, Gómez señaló "eso a día de hoy no se plantea ni está sobre la mesa".

El Gobierno no se plantea devolver la jefatura a Humánez y le abrirá un expediente disciplinario



Por Virginia Requena - 18/05/2016

El portavoz del Gobierno en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha comparecido esta mañana, ante petición de la prensa, tras conocerse la sentencia absolutoria en favor del exjefe de la Policía, Lorenzo Humánez sobre el que pesaba una acusación por corrupción de menores y contra la libertad sexual. Gómez ha manifestado “cautela y prudencia” porque “nuestra obligación es ser prudentes y tener una información firme del Juzgado” y es que aún no disponen de la sentencia, más allá de lo publicado por los medios de comunicación.

Por lo que “a nivel personal nos alegramos si esta sentencia se confirma por el exjefe de la Policía”. Por tanto, desde el equipo de gobierno “nos sentimos felices y contentos por el exjefe, porque el juicio moral ya se le había hecho”. Aunque este veredicto “no evita el expediente disciplinario que dijo el alcalde que se iba a abrir a tenor de las contradicciones entre lo que narró Lorenzo Humánez en la Comisión sobre la Información Reservada y la declarada en la vista oral” el pasado 9 de mayo. Gómez ha manifestado que “a día de hoy no se plantea la posibilidad de que Lorenzo Humánez vuelva a ser jefe de la Policía por la pérdida de confianza, ante la contrariedad “de lo dicho en la Comisión y en el Juzgado. Y es que, el encausado, no desveló las afirmaciones, que trascendieron de la vista, por las que reconocía haber utilizado el teléfono oficial para citarse con una joven.

La AMPA de Compañía de María organiza una conferencia sobre la Violencia de Género a cargo de la psicóloga María José Vera

Por Virginia Requena - 18/05/2016

La asociación de Padres y Madres Lestonnac Montaigne del colegio Compañía de María de Puente Genil organiza una conferencia sobre “La Violencia de Género” enmarcada en el proyecto para la creación de una Escuela de Padres que se pondrá en marcha el próximo curso escolar 2016-17. La ponencia la impartirá esta tarde, 18 de mayo a las 18 horas María José Vera Aires, licenciada en Psicología y directora del Centro Educativo- Terapéutico Santa Elena y experta en Centros de Servicios Sociales. La ponente dispone de una dilatada experiencia de 15 años trabajando con menores, quienes presentan problemas de conducta o adicciones. Por lo que versará su conferencia en dar a conocer este tipo de violencia, así como las particularidades en adolescentes y jóvenes, las causas, indicadores y cómo actuar en caso necesario. La entrada es libre.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Moscoso de Podemos, se interesa por el futuro de Panrico Puente Genil y pide a Iglesias una candidatura provincial encabezada por cordobeses



Por Virginia Requena - 18/05/2016

El parlamentario andaluz de Podemos por la provincia de Córdoba, David Moscoso mantuvo un encuentro en la Casa Ciudadan@ de Puente Genil en el que hablaron sobre la confluencia para el 26-J. Informó a la asamblea de la reunión con los trabajadores de Panrico ante la preocupación de la plantilla, tras anunciar la multinacional mexicana Bimbo que adquirirá Panrico y venderá el paquete de activos de la categoría de pan de la compañía a Adam Foods -propietario de conocidas marcas como

Cuétara, Artiach y La Piara.

Por ahora, la transacción está sujeta a la autorización de las autoridades de la competencia y a la resolución favorable del Tribunal Supremo con respecto a la impugnación de la validez del ERE de Panrico. La planta pontana es la única de Andalucía operativa y los trabajadores desconocen el rumbo que puedan tomar las negociaciones. Por ello desde Podemos “nos ponemos a su disposición para ayudarles y nos han transmitido que sensibilicemos al Consejo de Gobierno para que busque un mecanismo de incorporación de ayudas y nuevos productos para esta planta”.

Por otro lado, el parlamentario mantuvo un encuentro con el portavoz de IU en la corporación municipal, Jesús David Sánchez para que Podemos “se sume como un actor más a la Plataforma local por el Agua Pública”, Para ello, Moscoso dejó el encargo a Manuel Muñoz, coordinador de Podemos “. TODA LA INFORMACION EN 7 DIAS- PUENTE GENIL TV (viernes, 20.30 horas).

De cara a las elecciones generales convocadas para el 26-J, desde la provincia de Córdoba, la aspiración es que el candidato por la circunscripción sea de “la misma” la idea del círculo de Podemos en Córdoba, sea alguien de Córdoba y esto es lo que le pido a Pablo Iglesias y que sea generoso ya la sociedad cordobesa será capaz de representarse a sí misma con sus candidatos”. Abordaron otras cuestiones como los cambios en el modelo organizativo en la organización. Y rindió cuentas de su actividad como parlamentario por la circunscripción de Córdoba.

Abiertas las inscripciones para la III Carrera de la Mujer “Villa de Puente Genil”



Por Rocio Díaz - 18/05/2016 52 0

Hasta el próximo 25 de Mayo se encuentran abiertas las inscripciones para participar en la III Carrera de la Mujer “Villa de Puente Genil”, una actividad organizada de forma consecutiva por las delegaciones municipales de Igualdad y Deportes, que tendrá lugar el próximo viernes 27 de mayo, a partir de las 21.00 horas, y que volverá a conjugar carrera y marcha por circuito urbano en una distancia de 3.000 metros. (EN LOS INFORMATIVOS DE PUEWNT E GENIL TV- 20.30 HORAS)

Desde la organización, manifestaron la consolidación de esta actividad deportiva, que ya en la pasada edición contó con más de 400 participantes. La pretensión es que este año dicha cifra se vea superada. Los interesados en participar en esta prueba deportiva, podrán recoger las camisetas para la carrera en el Centro de Información a la Mujer , al precio de 2 euros, entregándose los dorsales el mismo día de la carrera. Se establecerán premios para las cinco primeras clasificadas en las dos modalidades, así como a las cinco corredoras de mayor y menor edad. La recaudación volverá a destinarse al monumento a la mujer membrillera que gestiona la Asociación de Mujeres María Górriz.

Una hora antes de la carrera está previsto que las participantes realicen en la Plaza de San José un taller de ejercicio aeróbico. La carrera discurrirá la Avda. de Manuel Reina, Susana Benítez, Paseo del Romeral, Horno, Veracruz, Aguilar, Paseo del Romeral, Cruz del Estudiante, Cristóbal Castillo, José Ariza, Avda. de Europa, Compañía de María, Jacinto Benavente, Avda. de la Estación, Tropezón, Avda. Manuel Reinal llegando a la meta situada en la Plaza de San José.

El Gobierno Local confirma el expediente disciplinario al ex jefe de la Policía absuelto

El procedimiento administrativo se activará una vez haya sentencia firme aunque podría ralentizarse por la situación de baja laboral del afectado

Miércoles, 18 Mayo 2016 15:40 Redaccion Andalucía Centro

Reacciones a la absolución del ex jefe de la Policía Local de Puente Genil, Lorenzo Humanes, tras su acusación por un delito contra la libertad sexual de una menor. Desde el Gobierno local socialista de Puente Genil han confirmado que se abrirá el expediente disciplinario al inspector pero esperarán a que la sentencia sea firme, ya que cabe posibilidad de recurso.

El alcalde, Esteban Morales, anunció la apertura de este procedimiento administrativo a Humánez tras conocer que utilizó el teléfono municipal para contactar con la menor que lo denunció. Según el portavoz municipal del PSOE, José Antonio Gómez, tanto esa actuación como otras habrá que confirmarlas en la sentencia y ver qué sanciones le son aplicables

Por su parte, Los grupos de la oposición en Puente Genil, Partido Popular e Izquierda Unida, han expresado su respeto a la sentencia judicial absolutoria para el ex jefe de la Policía Local de Puente Genil. Ambos, no obstante, se ratifican en su posicionamiento de que habría que haber tomado medidas cautelares sobre Humánez en el momento en que se conoció su acusación por un presunto delito contra la libertad sexual de una menor y la celebración del juicio. Al margen de esto, ambos grupos políticos consideran que ahora hay que seguir con el expediente disciplinario

El ex jefe de la Policía Local de Puente Genil se encuentra actualmente de baja laboral, lo que podría ralentizar la reactivación del expediente disciplinario.

Puente Genil se prepara la XX Duatlón



Miércoles, 18 Mayo 2016 11:01 Redaccion Andalucía Centro

Organizado por el Club de Atletismo Amigos del Canal, en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil, el domingo 12 de junio, a partir de las nueve de la mañana, se disputará la vigésima edición de la Duatlón. El concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez y el presidente de Amigos del Canal, Julián Sánchez, dieron a conocer los pormenores de la prueba atlética “que se convierte en un día de convivencia en el

que se inscriben un buen número de deportistas llegados desde distintas poblaciones cercanas”, según comentaron en la presentación del cartel anunciador, haciendo un llamamiento a la participación en la modalidad femenina.

La prueba, que tiene la salida y meta en la trasera del Polígono Huerto del Francés en la carretera del canal de riegos, junto a la ITV, estará dividida en tres sectores. El primero, en carrera, de 5,5 Km; el segundo en bicicleta de 20 Km y el tercero, también en carrera, de 2,75 Km. El cupo de corredores será de 100 debido a las características del circuito. El plazo de inscripción, en la web <http://clubamigosdelcanal.blogspot.com.es/>, finaliza el 9 de junio. La entrega de dorsales se realizará el mismo día de la prueba.

Más de 400 inscripciones en la tercera edición de la carrera de la mujer de Puente Genil



Miércoles, 18 Mayo 2016 10:59 Redaccion Andalucía Centro

Las delegaciones municipales de Igualdad y Deportes de Puente Genil organizan por tercer año consecutivo la Carrera de la Mujer “Villa de Puente Genil”, prueba que tendrá lugar el viernes 27 de mayo a partir de las nueve de la noche, que conjuga carrera y marcha por circuito urbano y que recorrerá una distancia de 3.000 metros. Las inscripciones, que finalizan el 25 de mayo, pueden realizarse en el Centro de Información a la Mujer donde

se recogerán las camisetas al precio de dos euros, entregándose los dorsales el mismo día de la carrera. Se establecerán premios para las cinco primeras clasificadas en las dos modalidades así como a las cinco corredoras de mayor y menor edad. La recaudación volverá a destinarse al monumento a la mujer membrillera que gestiona la Asociación de Mujeres María Górriz. Una hora antes de la carrera está previsto que las participantes realicen en la Plaza de San José un taller de ejercicio aeróbico.

Novica Rudovic: "Este sábado tenemos que ir a muerte"

El lateral montenegrino del Ángel Ximénez advierte que "por el bien de todos hay que revertir la situación"



18 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El lateral izquierdo montenegrino del Ángel Ximénez Puente Genil, Novica Rudovic, ha recordado que lo tienen todo a favor para salvar la categoría. "Tenemos un partido más que nuestro rival en el calendario, dos en casa, y hay que ir a muerte este sábado", manifiesta el jugador, ante la complicada situación del conjunto pontanés tras el "palo duro" de la derrota en Huesca. Tras dicho choque, Rudovic reconoce que "estamos tocados pero así estábamos después del partido contra Anaitasuna y nos levantamos

contra Cangas, y ahora hay que levantarse otra vez porque no nos queda otra".

El equipo que dirige Javier Cabanas tiene una de las citas más trascendentales y decisivas de toda la temporada este sábado a las ocho y media de la tarde en el Miguel Salas ante el Balonmano Guadalajara, y llega varias semanas después de la retirada de Aragón, la cual lamenta el montenegrino "porque nos aproximó a una zona de descenso de la que nos costó salir teniendo una plantilla corta". A día de hoy, "estamos más preocupados porque perdimos dos partidos y nos metimos abajo", y eso "afectó mental y físicamente para que nos hayan salido mal las cosas". Sin embargo, ha advertido que "todos somos adultos y profesionales" y que "debemos unirnos, y si hay dudas olvidarlas porque quedan tres semanas y por el bien de todos hay que revertir la situación como sea".

Rudovic llegó a Puente Genil en el pasado mes de diciembre para reforzar la primera línea tras la lesión que Chispi se produjo en Logroño ante el Naturhouse La Rioja. La recaída del sevillano plantea al club la posibilidad de retenerle una temporada más para cubrir bien el lateral izquierdo, pero Rudovic aún no ha resuelto su futuro inmediato. En este sentido, ha manifestado estar "preocupado" porque "hay gente que tiene familia que seguro que está planeando su próxima temporada". No obstante, "antes hay que mirar el presente y conseguir la permanencia", concluye.

El Salerm Puente Genil espera a Juanmi Puentenueva

El técnico pozoalbense sigue sin firmar la renovación con el club rojinegro

18 de mayo de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

El presidente del Salerm Cosmetics Puente Genil, Francisco Cabeza, se ha mostrado optimista con la renovación de Juanmi Puentenueva como entrenador para la próxima temporada, en la que el club rojinegro jugará en División de Honor tras conseguir el ascenso de categoría. El máximo mandatario de la entidad ha manifestado su confianza en que se cierre pronto porque sólo hay un problema familiar que solucionar. "Me he reunido con ellos y aparentemente, si no hay ningún revés, tanto él como Antonio Serrato estarán el año que viene en Puente Genil porque ya hay acuerdo económico y deportivo". En este aspecto, Cabeza afirma que "el punto económico no es preocupante porque Juanmi Puentenueva y Antonio Serrato no han venido aquí a vivir de esto porque tienen su profesión, y en el capítulo deportivo las pautas están marcadas". Sin embargo, el propio presidente ha señalado que "si se produce un revés nunca va a ser con otro club de la categoría".

El futuro inmediato del club, en este momento, está en 'standby' a la espera de conocerse la decisión del entrenador pozoalbense. A pesar de ello, y ante lo que pueda pasar, Cabeza se muestra muy sincero: "Yo no contemplo un plan B porque con ellos he dialogado y mi palabra es que no lo haya". Asimismo, no se plantea una segunda opción para el banquillo rojinegro pero eso, reconoce, "no quiere decir que no conozca el mercado". Aún así, "la fumata blanca espero tenerla en breve". Todo hace indicar que la semana próxima será la definitiva para saber qué pasará con el futuro del cuadro pontanés, que en cuanto a los componentes de su plantilla hay muchos avances. El presidente del Salerm Puente Genil señala que ha habido conversaciones con los jugadores que han logrado el ascenso aunque no ha podido hablar con toda la plantilla.

La temporada 2016/17 contará con una nueva máxima categoría en Andalucía con el arranque de la División de Honor, que según Francisco Cabeza, piensa que puede empezar la primera semana de septiembre. Sin embargo, las elecciones a la presidencia en la Real Federación Andaluza de Fútbol será una cita en la que los representantes de los clubes con derecho a voto mantendrán conversaciones al respecto. Lo que sí ha podido confirmarse es la intención del club pontanés de arrancar la pretemporada el 25 de julio.

Pepe Chía, nuevo coordinador del fútbol formativo del Puente Genil

Llega al club rojinegro avalado por sus años de trabajo en el Córdoba Club de Fútbol



18 de mayo de 2016 | Fútbol Formativo | Pablo Mansilla

El Salerm Puente Genil ha presentado a Pepe Chía como nuevo coordinador de las categorías base del club y toma las riendas de un puesto que hasta hace unos días ha ocupado Manolo Cano, que por motivos laborales se ha visto obligado a dejar de desempeñar las funciones que dicho cargo tiene. Chía, pese a su juventud, tiene experiencia en clubes como el Córdoba Club de Fútbol realizando la labor que llevará a cabo en Puente Genil a partir de ahora, y tanto su disponibilidad como su cercanía al

club han propiciado su llegada.

El nuevo coordinador de la cantera del club rojinegro ha agradecido al presidente y a su predecesor que hayan confiado en él para el proyecto, asegurando que llega con muchas ganas y que para empezar “inculcaremos una metodología que espero que vaya bien”. En el fútbol formativo, señala que el fútbol 7 será el protagonista. Y en cuanto al cadete y al juvenil “queremos reforzarlos y buscar el compromiso de jugadores y padres”.

Por otra parte, Pepe Chía ha insistido en la idea de hacer una captación de niños en Puente Genil y en la comarca, a los que “hay que transmitir la ilusión de que el club tiene un equipo en División de Honor y todo futbolista va a querer jugar en esa categoría”. Además, considera una pieza importante que haya “buenos entrenadores y comunicadores” porque eso ayuda a los chicos. Por último, ha dirigido a los padres un mensaje de máxima implicación para que se involucren en el proyecto, así como ha manifestado su intención de hablar con los jóvenes futbolistas pontanos que están fuera de la localidad para contarles el ambicioso plan del Salerm Puente Genil.

Curro Muñoz: "Hemos agotado uno de los cuatro match ball"

"El sábado tenemos que salir a morir y tenemos que demostrar en la pista quién se juega más, para que con esos dos puntos podamos ver la luz"



David Jurado 18/05/16 15:36

Curro Muñoz sabe que "ganar al Guadalajara dará un plus de tranquilidad", porque ese triunfo para el Ángel Ximénez en la próxima jornada de la Liga Asobal haría "ver todo más claro y daría confianza para los dos últimos partidos" de la temporada. Entre otras razones porque la derrota de la pasada jornada en Huesca fue "un mazazo", aunque ha reconocido que el equipo jugó mal porque desde hace tiempo se juega "muy atezado y con nervios".

"Hemos agotado uno de los cuatro match ball, pero nos quedan tres y lo bueno es que seguimos dependiendo de nosotros", ha recordado el jugador malagueño, para apuntar que el equipo "está concienciado de que se puede lograr la permanencia y el vestuario está comprometido para ello".

De manera que Muñoz tiene claro que "hay que empezar por sacar los dos puntos ante el Guadalajara", porque "de no conseguirlo eso generaría más ansiedad. No sé si calificar el año como horrible, pero sí muy complicado por todas las lesiones que hubo, los cambios de entrenador y la mala fortuna que hizo perder muchos puntos. Está claro que es un año muy irregular, y al final sólo queda salvarnos para olvidar el año y quedarse con lo positivo", ha precisado. "El sábado tenemos que salir a morir y tenemos que demostrar en la pista quién se juega más, para que con esos dos puntos podamos ver la luz", ha concluido.